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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 ブィ・クィン･チャン 様 

 

★☆★会長の時間 粕谷康彦会長 

ロータリーの職業奉仕と

は、各自の職業に於いて、あ

るいは職業を通じて、幸せ

をもたらし、あるいは他人

に尽くすことである。しか

しこれが生かされるか否か

は、各人自身のあり方にか

かわってくる。なぜならその人がつまりその

ロータリアンが健全な人であり、その人格と

品性がロータリアンとしてしかるべき人であ

るならば、その人の思考や行為から生じる活

動について何ら懸念する必要はないからであ

る。ご承知のとおりロータリーの奉仕の本質

はその職業奉仕から生まれ、会員の誰でもが

身近に職場という舞台を持っている。これを

足場として、社会、青少年奉仕へと成長させ、

それが広がって国際奉仕となるのがロータリ

ーで言う「奉仕の理想」というわけであります。

ロータリーを樹木に例えていえば、その根幹

をなすものは「職業奉仕」であり、「社会奉仕、

青少年奉仕」と「国際奉仕」はその枝であり葉

である。これをさらにたくましく育て繁らせ

るのが、よりよき土壌でありその役割が「クラ

ブ奉仕」」である。ロータリーを大きな樹木に

育てるには各人の生き方自身がかかっている。 

３月４日（金）会長幹事会が魚一にて開かれ

ました。次年度、会長、幹事、役員の登録につ

いての話がありました。また吉田第３グルー

プガバナー補佐が、先日のＩＭのホストクラ

ブ入間南ロータリークラブ成功御礼のご挨拶

がありました。 

 

３月１１日(金) 国際ロータリー第 2570地

区社会奉仕部門で、交通安全啓発幟旗の寄贈

が、狭山警察署で行われ、管内４クラブ、入間

RC,入間南 RC・狭山中央 RC・新狭山 RCの会長、

幹事が出席して贈呈式が挙行されました。 

交通安協会会長土屋武義様に各 RCが寄贈し

交通安全協会が管理することになりました。

狭山警察署長より有効に活用させていただき

ます。との挨拶がありました。ロータリアンの

事業所、自宅等に掲げてロータリーによる交

通安全活動を表明していただきたいと思いま

す。社会奉仕部門委員長の田中八束様が言っ

ておられるのには、のぼり旗の立てる場所の

ない方は、交通安全協会のほうで預かり、のぼ

り旗をあげさせていただくとのことです。 

高柳ガバナーもこの、のぼり旗啓発事業に

は、大変力をいれて推進しておりま 
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■■■ ■■■ 
《2016学年度地区 米山奨学生選考について》 

ロータリー米山記念奨学部門 委員長 

忽滑谷明会員 

 

地区の米山記念奨学生の採用人数は、その

地区の個人平均寄付額、寄付金総額（2014.6実

績)有資格者数（2015.5調査）(対象留学生数）

によって決められます。当地区では次年度16

名の採用となりました。各要素ごとに地区の

対全国比で人数を算出し合計するので寄付金

額の多い地区ほど、たくさんの奨学生を採用

できる事となります。 

７月初旬には、地区において指定された指

定校では学内選考を行い、決められた人数の

被推薦者を決定いたします。 

その後、１２月から翌１月にかけて、地区に

送られてきた申込書をもとに、書類選考、面接

試験を行います。書類選考では、申込書から伺

える誠実性、人間性、指導教員の推薦書からは

受験生への支援意欲や熱意、研究計画書では、

研究の社会的貢献度や影響、小論文では留学

目的や熱意、将来性を判断いたします。また面

接試験では、日本留学の目的と明確な研究課

題や将来の目標、ロータリーへの関心度、人間

としての協調性、社会性、適応性があるか、ま

た人柄の印象、身だしなみ、態度、礼儀正しさ

はどうか、自己表現力が豊かで、円滑なコミュ

ニケーションができるかどうか等を評価し、

その他、国籍、大学課程の割合も考慮し合格者

を決定いたします。前年度から継続の奨学生

が７名いるので新規採用は９名となりました。 

 

２月末には地区では世話クラブを選定し、ク

ラブではカウンセラーを決めていただきます。

そして４月初めに、オリエンテーションを開

催し、ロータリークラブの概要、奨学生の心構

え、ロータリー米山記念奨学会、世話クラブ、

カウンセラー制度について、また米山記念奨

学部門の地区での活動、学友会の活動につい

て説明をいたします。最後に誓約書(規定書式）

にサインをした時点で正式に新奨学生となり

ます。当地区では、５月のクラブ例会より奨学

生に出席していただいております。 

 

◎齋藤金作会員 「みんなで頑張ろう！」 

本日の資料を見て、我が地区を34地区の平

均値までもっていかなくてはならないと強く

感じました。我々2570地区1700人のロータリ

アンが人ごと考えないで、米山奨学金の歳入

をお互いにもっと頑張っていきましょう。 

 

 

★幹事報告 忽滑谷明幹事 

〈報告事項〉 

1. ４月２８日の例会場が武蔵クラブへ変更とな

ります。４月の理事会にて会場変更の承認はい

ただく予定ですが、事前にご報告いたします。 

〈お願い事項〉 

① 年会費、事業参加費の請求書を配布させてい

ただきましたので、早急に納入をお願いいた

します。 

② 交通安全登旗の申込している会員は早急に

事務局事務所まで受け取りに行って下さい。 

米山記念奨学会のシン 

ボルマークの重なり合う 

ハートは「ロータリアン」 

と「奨学生」を表してい 

ます。外国人留学生の支

援・交流を通じ、国を超えた絆や信頼関係を

築き、やがて、一人ひとりの胸に世界平和を

願う”心” を育てるという、事業創設の願い

が込められています。 

手は、そうした”心”を生み出すと同時に、

当事業がロータリアンの手で支えられてい

ることを示しています。 
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★委員長報告 

ロータリー情報委員会 吉永章子委員長 

2015～16 年度粕谷会長の下、ロータリー情

報委員会は新会員さん、比較的ロータリー歴

の浅い方そして全メンバーを対象に５回のオ

リエンテーションを行いました。このシリー

ズ編にご都合繰り合せてご出席頂き、又講師

としてレクチャーして下さった同志の皆様方

に心よりお礼申し上げます。 

ロータリー誕生より今年で１１１年、財団

は１００周年を迎えます。刻一刻と変化しつ

つある社会情勢の中でロータリーライフを楽

しみながら質の高い奉仕をめざしてまいりま

しょう。 

 

親睦活動委員会 細淵克則委員長 

親睦委員会、プログラム委員会、恒例の月一

回の家庭集会を本日開催いたしますので関係

者の方々はご出席よろしくお願いします。 

議題は最終例会の会場を決めたいと思って

おりますので、良い場所を知っている方は助

言宜しくお願いいたします。 

＜出席報告＞ 馬路宏樹委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

42名 26名 65.0％ 82.5% 

事前欠席連絡 6名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 晝間和弘ＳＡＡ 

粕谷康彦君～忽滑谷幹事、米山奨学会の卓話

を宜しくお願いいたします。加藤さん写真あ

りがとうございます。 

繁田光君～先週のロータリー美術館ありがと

うございました。長男の高校進学が決まりま

した。忽滑谷さん今日は宜しくお願いします。

晝間和弘君～忽滑谷幹事、今日の卓話楽しみ

にしています。 

\7,000 累計\664,869 

 

■回覧覧、配布物 

① 熊谷警察署より熊谷市内 5 ロータリークラ

ブへ「交通安全啓発幟旗」感謝状 

② ハイライトよねやま１９２ 

③ 国際ロータリー年次大会ガバナーズナイト 

開催のご案内 

④ 4/12入間南ＲＣとの合同例会出欠表 

⑤ 武蔵野音大卒業演奏会のご案内 

⑥ 大宮ＲＣ創立６０周年記念式典のご案内 

⑦ 本日の卓話資料 

⑧ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑨ 入間ＲＣ週報 33,34号 

⑩ 米山奨学生チャンさん

からのベトナム土産 

 

 

 

2016年 3月 2016年 4月 

日 曜 事業などの内容 日 曜 事業などの内容 

13 日 入間市少年野球連盟総会   －未定－ 

25 金 第３回入間市社会福祉協議会評議委員会  

30 水 入間基地観桜会 

    

   

RI2570地区 3・4月の粕谷会長スケジュール 2015～2016 年度 


